

En la comuna de Romeral

Expo Cereza 2024: Epicentro del mundo frutícola y exportador

La comuna de Romeral fue el escenario de uno de los eventos principales en la zona central para la industria agrícola del país: la Expo Cereza 2024, actividad gratuita que en los últimos años se ha posicionado como un referente en el intercambio de conocimientos y tendencias en el ámbito de la producción y la exportación, y en el cual se reúnen productores, empresarios y actores clave de la industria, nacionales e internacionales.

La Expo Cereza es mucho más que un evento técnico, es una plataforma de encuentro para toda la comunidad, destacando el “impacto de la cereza” en la economía y la cultura de la región y el país, actividad que trasciende fronteras, transformando a “nuestra zona en una de las principales productoras, y con ello también exportadoras, lo que asimismo se transforma en uno de los ingresos importantes para la economía del país”, resumió el alcalde de Romeral, Carlos Vergara.

Posicionamiento

“Creemos que la Expo Cereza se sigue posicionando con el tiempo y es importante destacar que la comuna de Romeral ha colocado a la cereza en el lugar de relevancia que merece”, dijo el jefe comunal. “Es un motivo de orgullo ser cereceros”, acotó. Recordó que “hoy en día no solo Romeral produce cerezas. Este cultivo se ha expandido desde Ovalle hasta Chile Chico, incluyendo una gran parte de las comunas de la Región del Maule y la Provincia de Curicó. Esta expansión ha sido clave para el desarrollo agrícola de muchas zonas, pero Romeral siempre ha mantenido un rol destacado”.

No solo agricultores locales

El alcalde subrayó que la Expo Cereza 2024 no es solo un espacio para los agricultores locales, sino que también es un punto de encuentro de carácter internacional.

“Este seminario gratuito ha logrado convocar a re-



latores sumamente importantes. En esta edición, tuvimos el honor de contar nuevamente con la presencia del Embajador de China, Niu Qin Bao, la subsecretaria de Agricultura, la subsecretaria de Gobierno, el delegado presidencial regional y otras autoridades como la seremi de Agricultura y el director regional del INDAP”, describió.

Además destacó las “innovaciones presentadas en la exposición, lo que permitió a los agricultores conocer nuevas tecnologías y maquinaria que pueden aplicar en sus campos. Se pudieron ver importantes avances en innovación agrícola, algo que es clave para que nuestros productores puedan seguir compitiendo a nivel mundial. Hemos logrado integrar una gran cantidad de herramientas tecnológicas que facilitan la labor agrícola, optimizando los procesos y mejorando la calidad de los productos”.

El alcalde Carlos Vergara señaló que “con esta edición 2024, la Expo Cereza en Romeral ha demostrado una vez más que este fruto es un emblema no solo para la comuna, sino para todo Chile”. ●